

Escritora Isabel Allende se sintió "conmovida" al regresar a La Moneda, después de 18 años. Se reunieron durante una hora con la esposa del Presidente Aylwin y donó algunas de sus obras para las bibliotecas escolares.



"Conmovedora" resultó a la escritora Isabel Allende su visita a La Moneda, después de más de dieciocho años. Durante más de una hora se reunieron con la señora Leonor de Aylwin. Ambas conversaron sobre la educación y libros.

"Historia reivindica memoria de cada uno"

"Ha sido una cosa muy conmovedora volver a entrar en este edificio... la última vez que lo vi, fue durante el bombardeo..."

La escritora Isabel Allende, que con su metro 44 de estatura, casi desaparecía entre lana cámara y grabadora, provocó en La Moneda, un momento diferente de evocación de diálogo fluido entre ella y los periodistas, que la esperaron al salir de su audiencia con la señora Leonor de Aylwin, que se prolongó por más de una hora.

Vestida de blanco, con sus brazos adornados con hermosos brazaletes plateados, habló con su habitual fluidez, sobre todo lo que le preguntaron, incluida la educación sexual, tan en boga en las últimas semanas.

La esposa del Jefe del Estado la acompañó hasta el portal del Patio de las Armas, conversando animadamente junto a Francisca Llona, la madre de la escritora, que la acompañó en la visita protocolar.

Después, vino el diálogo con la prensa y su reacción

al volver a La Moneda, considerando que ella es sobrina del ex Presidente Salvador Allende y había visitado, en ese momento, el lugar en que estaban las oficinas presidenciales hasta el 11 de septiembre.

"La última vez que entré fue a la oficina de la Tencha, en aquella época. Creo que la última vez que lo vi fue durante el bombardeo, así que entrar ahora ha sido bien como..."

"La emoción me angustia un poco, por otra parte, la esperanza de que están pasando cosas fantásticas en el país y que quizás se sepa mucho lo que está pasando... siempre las cosas buenas son como muy discretas..."

"¿Cree que el Presidente Allende ha sido puesto en el lugar que le corresponde?"

"La historia se encarga de reivindicar los nombres. Me di cuenta de lo que su nombre significaba cuando en el año 75 me fui de Chile. Durante los años que me tocó vivir fuera, pude ver la tremenda repercusión cada vez

que se pronunciaba su nombre; incluso a mí, se me abrieron puertas o se me cerraron, en algunos casos, porque no hay nadie en el mundo que no sepa quién fué él. El tiempo se encarga de dar a la gente su justo nivel y, a él se lo ha dado el peso y la fuerza que merece."

"La conversación fue rápida y sumamente variada y, en confluencia de esta pregunta histórica, vino otra que quiso retratar la aspiración de muchos y que pocos se atrevían a hacer en voz alta.

"¿Piensa que puede dar un Tercer Premio Nobel a Chile?"

"Por Dios, ojalá! Pero no creo que eso vaya a pasar. Lo dicen ustedes, porque son los que mejor saben si creen que eso pase, pero es una ambición que no tengo..."

"¿Cómo ve usted que la gente se escandalice con el tema de la educación sexual? (Su respuesta no duró un segundo)

"Me parece que es la típica pacatería nacional, o sea, nada nuevo."

Patricia Escalona

"Historia reivindica memoria de cada uno" [artículo] Patricia Escalona.

Libros y documentos

AUTORÍA

Allende, Isabel, 1942-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Historia reivindica memoria de cada uno" [artículo] Patricia Escalona. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile